



### Schülerberglauf 2022

Am vergangenen Sonntag fanden bei kühlen Temperaturen der 33. Hohenneuffen-Berglauf und der 20. Schülerberglauf statt.

Bei der Teilnehmerzahl von 42 Kindern und Jugendlichen waren dieses Jahr 15 Kinder der Willi-Gras-Grundschule Beuren am Start.

Fünf Kinder der Grundschule schafften es dieses Jahr sogar aufs Podium:

Bei den Schülerinnen U 10 wurde Annabelle 2. Siegerin und Hanna 3. Siegerin in ihrer Altersklasse, ein toller Erfolg. Auf den Plätzen 4 bis 8 folgten Livia, Nele, Janika, Laura und Leonie.

Bei den Schülern U 10 wurde Michael 2. Sieger in dieser Altersklasse, es folgten Nico (4. Platz), Tobias (6. Platz), Emil (9. Platz) und Marlon (11. Platz).

Bei den Schülern U12 konnte David, wie sein Bruder, auf den 2. Platz laufen.

Die Plätze 5 und 6 belegten Silas und Philipp.

Die Grundschule Beuren hatte in diesem Jahr wieder die größte Gruppe beim Schülerberglauf. Ein herzliches Dankeschön an euch Kinder für euren tollen Einsatz!

Einen schönen Erfolg konnte unsere Kollegin Doro Wurster feiern. Sie ist in ihrer Altersklasse auf Platz 3 gelaufen. Herzlichen Glückwunsch!

Ein großes Dankeschön auch an alle Zuschauer und Helfer, die unsere Kinder angefeuert und unterstützt haben. Im nächsten Jahr auf ein Neues!

A. Merkle